
 

 

平成２２年度第７回役員会 議事要旨 

 

 日 時  平成２２年９月２７日（月）１５時２０分～１５時３０分 

 場 所    学長室 

 出席者    山本学長，和田理事，大矢理事 

欠席者    和田理事，中村理事 

陪席者    奥田副学長，齊藤事務局長，池田監事，土橋監事 

 

議事に先立ち，事前に配付している前回（７月２６日）開催の平成２２年度第６回役員会の

議事要旨の確認が行われた。 

 

 

報 告 事 項 

 

１．平成２３年度概算要求の現状について 

  山本学長から，平成２３年度概算要求に関するこれまでの活動内容と現状について，報告

資料１－１，２，３に基づき，報告が行われた。 

  続いて，意見交換が行われた。 

 

  【主な意見交換の内容等】 

・国立大学教育基盤強化支援経費（34,597 千円）については，本省から積算の内訳が示

されているのか。 

・現時点では，内訳は示されていない。示されるかどうかも不明である。 

・この経費は，特殊要因経費や他の特別経費のように，使途が特定されることになるの

か。 

・現時点では，使途は特定されていない。特定されるかどうかも不明である。 

・この経費については，政策コンテストで決定されなければ，認められない。どちらに

しても，交付金の 1％削減は避けられないところであるし，現実的には，4.8％程度の削

減になるかもしれない。 

 

２．正門前擁壁改修工事について 

  山本学長から，正門前擁壁改修工事については，報告資料２に基づき，報告が行われた 

 

３．その他 

山本学長から，次回の役員会については，１０月２５日（月）１３時３０分に開催する予

定である旨，発言があった。 

引き続き，役員懇談会が行われた。 

 

以 上 

 


